

BOLETÍN DE PRENSA No.269 ->>

- Cerca de 170 estudiantes participaron en la quinta Semana Académica, Cultural y Deportiva de Terapia Física.
- Se adquirirá equipamiento en beneficio de la carrera de Terapia Física.

Concluyeron las actividades de la quinta Semana Académica, Cultural y Deportiva de Terapia Física de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, espacio en donde cerca de 170 estudiantes de todos los semestres de esta licenciatura participaron en cuatro conferencias, 13 talleres, así como en actividades artísticas y de integración.

Al respecto, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Jorge Prieto Macías, manifestó que la actual administración a cargo del rector, Francisco Javier Avelar González, ha realizado gestiones para incrementar el equipamiento necesario para que los estudiantes de Terapia Física puedan ejercer sus prácticas clínicas y labores académicas de mejor forma.

Gracias a diferentes gestiones, en próximas fechas se equipará los laboratorios de Electroterapia, Mecanoterapia, entre otros; lo que beneficiará la formación tanto de los investigadores, docentes y estudiantes en las áreas de ejercicios terapéuticos, electroterapia y alteraciones del neurodesarrollo, por mencionar algunas.

El decano del Centro de Ciencias de la Salud celebró el involucramiento de todos los estudiantes en la realización de estas actividades que incluyeron temáticas actuales referentes a su campo como el desequilibrio muscular y su relación con la postura, diagnóstico y tratamiento de cervicobraquialgia, terapia pulmonar, detección de alteraciones en neurodesarrollo, hidroterapia en pacientes con Síndrome de Down, cuidados paliativos, etcétera.

Por su parte Jorge Luis López Rodríguez, jefe del departamento de Cirugía de la UAA, señaló que en este evento no sólo se dio cabida a las actividades académicas que representan un pilar importante, sino también a las actividades culturales y deportistas, fomentando la sana convivencia y participación de la totalidad del estudiantado, pues el programa incluyó la presentación de un cortometraje por la Asociación de Ciegos y Débiles Visuales de Aguascalientes, actividades de baile y canto, así como competencias deportivas.

Cabe señalar que también durante estas actividades se premió a 13 estudiantes de los distintos semestres de Terapia Física, quienes obtuvieron los puntajes más altos en su promedio correspondiente al semestre agosto-diciembre de 2016.

